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QU
I COLOGNO In questo numero

A partire dal 1° di aprile la città di Colo-
gno Monzese ha un nuovo comandante 
della Polizia Locale, il dottor Fabio Scu-
pola già dirigente del nostro Comune, 
in sostituzione di Silvano Moioli, che ha 
raggiunto i requisiti ai fini pensionistici.
La nomina del nuovo Comandante del 
Corpo di Polizia Locale di Cologno Mon-
zese, nella figura del dottor Fabio Scu-
pola, apre la nostra comunità a nuove 
opportunità e a nuovi confronti nel 
campo della sicurezza pubblica. Il dot-
tor Scupola porta la sua integrità, la sua 
professionalità e la sua ampia espe-
rienza, maturata prima nell’Esercito Ita-
liano e successivamente nella Polizia di 
Stato, al servizio della città, per garan-
tire la sicurezza e il benessere dei cit-
tadini. Tra le sfide da affrontare vi sarà 
sicuramente quella del mantenimento 
dell’ordine pubblico in un clima sociale 
sempre più complesso, ma è bene sot-
tolineare che, affiancate a queste sfide, 
si presenteranno anche nuove strategie 

organizzative che andranno a migliora-
re l’efficienza delle operazioni del Cor-
po di Polizia Locale. 
Strategie le cui basi sono state gettate 
dall’ex Comandante, Silvano Moioli, che 
per 18 anni ha guidato il Corpo di Polizia 
egregiamente, con dedizione e compe-
tenza, lavorando in stretta collaborazio-
ne con la comunità e identificando pron-

tamente le diverse problematiche che 
si sono presentate negli anni. A lui va 
il mio personale ringraziamento per la 
passione con la quale ha operato nella 
sua vita lavorativa al servizio di Cologno 
Monzese.
Il coinvolgimento attivo della cittadinan-
za sarà un punto fondamentale che verrà 
mantenuto anche dopo il passaggio del 
testimone da vecchio a nuovo Comandan-
te: la visione del dottor Scupola si basa, 
infatti, sulla proattività della Polizia Loca-
le e sull’orientamento alla prevenzione, 
la presenza sul territorio, la promozione 
della responsabilità e della legalità e il 
dialogo con i cittadini, incoraggiando le 
segnalazioni e la partecipazione.
Buon lavoro al nuovo Comandante e an-
che a tutti gli ufficiali, agenti e personale 
tecnico che all’interno della Polizia Loca-
le stanno costruendo un futuro più sicu-
ro per tutti i cittadini.

Il Sindaco
Stefano Zanelli

Un nuovo comandante della Polizia Locale per la nostra città
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Nuovo volto per la scuola materna 
e per il nido di via Taormina
L’edificio scolastico che ospita il nido e 
la scuola dell’infanzia di Via Taormina at-
tendeva da anni un intervento di decoro 
delle facciate e di efficientamento ener-
getico. Nel novembre 2023, inserito nel 
programma triennale delle opere pubbli-
che dell’anno 2024, era stato previsto un 
primo intervento parziale di 220.000,00 
€ per il rifacimento dei pavimenti e di 
conservazione del patrimonio.
La Giunta Comunale ha ritenuto, invece, 
maggiormente utile intervenire comples-
sivamente e ha recentemente deciso di 
dar seguito a tutti gli interventi necessari 
stanziando un importo complessivo di € 
1.040.690,34 finanziato con un contri-
buto del GSE – Gestore dei Servizi Ener-
getici (L. 126 del 20/10/2020 quota del 
100% del conto termico su edifici scola-
stici) e con fondi derivanti dall’avanzo di 
amministrazione. Con questo intervento 
gli assessorati ai Lavori Pubblici e alla 
Transizione Energetica procedono in si-
nergia nel concretizzare le linee program-
matiche dell’Amministrazione Comunale 
dando priorità alla riqualificazione degli 
immobili di proprietà dell’Ente.

Il progetto, affidato ad A.T.E.S. – Azienda 
Territoriale Energia e Servizi, partecipata 
dal Comune di Cologno Monzese, prevede:
• la sostituzione dell’impianto di riscal-

damento attuale a radiatori con uno a 
pavimento a zero spessore;

• la sostituzione dei vecchi punti luce, 
ormai in cattive condizioni ed energi-
camente dispersivi, con altri a LED in 
grado di assicurare bassi consumi con 

una riduzione dei costi di esercizio e 
manutenzione;

• l’installazione di un impianto fotovol-
taico;

• la sostituzione delle attuali caldaie a 
condensazione con delle pompe di ca-
lore;

• la coibentazione delle pareti verticali, 
soffitto e pavimento, che permette di 
ottimizzare le prestazioni energetiche 
migliorando il comfort abitativo, ga-
rantendo ottima coibentazione termica 
con isolamento dal caldo e dal freddo;

• il rifacimento di tutti i blocchi bagno.
Questa trasformazione restituirà alla Cit-
tà un immobile NZEB - Nearly Zero Energy 
Building, ovvero un edificio ad elevata ef-
ficienza energetica, il cui funzionamento 
richiede una quantità di energia davvero 
minima. Un complesso di interventi che 
si tradurrà in migliori prestazioni energe-
tiche con un significativo risparmio eco-

nomico e con meno emissioni di CO2. 
In base al cronoprogramma, i lavori ini-
zieranno il 6 giugno e termineranno en-
tro settembre. Gli Assessori alla Pubblica 
Istruzione, alla Transizione Energetica e 
ai Lavori Pubblici hanno incontrato nelle 
scorse settimane le insegnanti del Nido 
e i genitori dei bambini per illustrare il 
progetto e per rassicurarli della tempisti-
ca del fine lavori. I piccoli del Nido saran-
no ospitati per alcune settimane presso 
il servizio Erbavoglio in Via Boccaccio.
“Proprio in questi giorni – commenta l’As-
sessora Loredana Verzino – si sono conclu-
si i lavori di opere da serramentista proprio 
nella scuola di Via Taormina. Un intervento 
finanziato con risorse del PNRR del 2023, 
la cui progettazione è stata svolta inter-
namente dai nostri competenti funzionari 
tecnici. Nel giugno 2023 è stato uno dei 
primi progetti approvati e con soddisfazio-
ne ne vedo concretamente l’attuazione”. 

QU
I COLOGNO Lavori Pubblici - Transizione Energetica
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Progetto di relamping della scuola 
secondaria di primo grado “Alessandro Volta”
L’Assessorato alla Transizione Ecologi-
ca ed Energetica e l’Assessorato ai La-
vori Pubblici, nell’ottica di promuovere 
un miglioramento dei livelli di sicurez-
za e di comfort degli edifici scolastici, 
hanno approvato con delibera di Giun-
ta numero 42 del 7/3/2024, il progetto 
di fattibilità tecnica ed economica del 
Relamping della scuola media Alessan-
dro Volta.
L’edificio, attualmente dotato di punti 
luminosi a tubi fluorescenti, altamente 
energivori e in cattive condizioni, verrà 
sottoposto ad efficientamento energeti-
co mediante la sostituzione con nuove 
lampade a LED in tutto il plesso scola-
stico, escluso il teatro e il palazzetto 
dello sport. 
La scelta delle lampade a LED rispon-
de all’esigenza di tutelare l’ambiente 

in quanto, nel pieno rispetto della nor-
mativa comunitaria (2011/65/CE), non 
contiene materiali tossici o dannosi per 
l’ambiente (uno su tutti il Mercurio), 
questo fattore peraltro influisce positi-
vamente anche sullo smaltimento delle 
lampadine esauste. I LED, inoltre, non 
emettono raggi UV e IR. 
Altro importante fattore per la scelta di 
questa tecnologia è relativo al il rispar-
mio energetico che può raggiungere una 
percentuale compresa tra il 60 e l’80% 
rispetto alle tradizionali tecnologie. 
Inoltre, l’efficienza luminosa dei LED, a 
fronte di minori consumi, comporta una 
notevole riduzione delle emissioni di 
CO2 (anidride carbonica); 
Sul lato della qualità della luce, del-
la durata e della manutenzione, i LED, 
mantenendo intatto un migliore potere 

illuminante, hanno una vita utile che 
arriva fino a 12 anni, con un conseguen-
te abbattimento dei costi di manuten-
zione.
L’intervento di efficientamento energeti-
co che sarà realizzato da ATES (Azienda 
Territoriale Energia e Servizi), compor-
terà una riduzione di consumo nomina-
le annuo di 24.205 KWh ed un risparmio 
economico di oltre 6.000 euro all’anno, 
considerato il costo attuale dell’energia 
elettrica. Il progetto ha un valore econo-
mico di 125.851 euro ed è finanziato per 
70.000 euro con contributo GSE (Gesto-
re dei Servizi Energetici), per 45.779,89 
euro con credito imprese e per la diffe-
renza di 10.071,58 con contratto servizi 
energia (Ates). I lavori inizieranno alla 
fine dell’anno scolastico in corso e du-
reranno circa 4 settimane.

https://itslombardiameccatronica.it/
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Bambini e ragazzi sicuri: un progetto 
formativo per vivere la strada e la rete
Il progetto “bambini e ragaz-
zi sicuri”, approvato dalla 
Giunta Comunale e inserito 
nell’ambito del piano degli 
interventi per l’attuazione del 
diritto allo studio 2023/2024, 
nasce dall’assunto che “nes-
suno può capire bene qual-
cosa e farla propria quando 
l’abbia appresa da un altro, 
rispetto a quando l’abbia ap-
presa da sé” (Cartesio).
Informare, educare e coin-
volgere bambini e ragazzi 
sui temi della sicurezza è un 
obiettivo di primaria impor-
tanza per permettere loro di 
apprendere delle informazio-
ni fondamentali che andran-
no a costituire, insieme ad 
altre conoscenze, una “cas-

setta degli attrezzi” per lo 
sviluppo di comportamenti 
responsabili per sé stessi e 
per gli altri. Lo scopo princi-
pale è renderli consapevoli 
dei comportamenti che pos-
sono incrementare la loro 
sicurezza e contemporanea-
mente salvaguardare la loro 
incolumità.
L’Assessore alla Pubblica 
Istruzione e alla Sicurezza 
Alessandro Del Corno com-
menta: “Il progetto, che si 
svilupperà sulle tematiche 
della sicurezza stradale e del 
Cyberbullismo, permetterà ai 
bambini frequentanti le scuo-
le della nostra Città di appren-
dere informazioni, sviluppare 
nuove conoscenze e di diven-

tare parte attiva e soggetto 
agente nella diffusione di 
buone pratiche. Obiettivo, in-
fatti, è quello di poter costru-
ire modelli comportamentali 
sia individuali che collettivi 
finalizzati ad una convivenza 
civile sicura, con regole ben 
precise e nel rispetto altrui. 
Per queste ragioni l’ambien-
te scolastico si presta quale 
luogo più adatto alla forma-
zione progressiva del “futuro 
utente della strada”, che non 
dovrà solo apprendere co-
noscenze e competenze via 
via commisurate alle proprie 
capacità, ma dovrà essere in 
grado di acquisire nel tempo 
consapevolezza dei rischi che 
si possono incontrare lungo il 
proprio cammino, sia su stra-
da che sul web.”
Per ogni ordine di scuola è 
stato pensato un iter che con-
sidera le fasce di età degli 
interlocutori, gli obiettivi edu-
cativi, i contenuti e le metodo-
logie e strumenti più idonei. 
La costruzione di una co-
munità sicura è una respon-
sabilità condivisa, in cui i 
protagonisti non sono solo 
le istituzioni, ma anche e so-
prattutto i cittadini che, sin 
dalla tenera età, collaborano 
attivamente ed in sinergia 
per il raggiungimento di que-
ste importanti finalità.
Tutte le attività proposte 
avranno una scheda proget-
tuale dedicata orientata alla 
ludicizzazione dell’apprendi-
mento, basata sulla metodo-
logia del “learning by doing”, 
che vedrà direttamente coin-
volti i bambini in attività di 
produzione, simulazione e 
“gamification”, volte a raffor-
zare le competenze e le infor-
mazioni acquisite.
La tematica del cyberbulli-
smo verrà trattata mediante 
incontri e lezioni frontali con 

esperti in ambito psicologico 
ed educativo per informare gli 
studenti in merito ai pericoli 
presenti all’interno del web, 
informare sui comportamenti 
corretti da tenere e come com-
portarsi nel caso in cui si ve-
rificassero delle situazioni po-
tenzialmente pericolose. Con 
l’evolversi della tecnologia e 
la sempre più consueta dispo-
nibilità dello smartphone, in-
fatti, già nel periodo della pre-
adolescenza, tale fenomeno 
ha assunto forme sempre più 
forti e pericolose.
Il cyberbullismo, tuttavia, non 
è l’unico pericolo derivante 
dalla navigazione in rete: l’u-
so dei social media diventati 
parte integrante della nostra 
quotidianità e piazze virtuali 
dove costruire relazioni, non-
ché l’usuale utilizzo di app e 
videogiochi online, tendono a 
rivelare dati personali e sen-
sibili mettendo a rischio la 
nostra privacy.
Lo scopo del corso è quin-
di quello di fornire ai ragaz-
zi consigli e strumenti utili a 
“vivere la rete” in modo sicu-
ro, ponendo altresì l’accento 
sul fatto che non è vero che 
“virtuale non è reale” poiché 
tutto ciò che pubblichiamo 
o condividiamo sulla rete, 
concorre a determinare con-
seguenze anche sulla nostra 
vita reale.
Il progetto vedrà la collabo-
razione tra Polizia Locale di 
Cologno Monzese, Insegnan-
ti, Psicologi, Psicopedagogi-
sti ed Educatori e sarà finan-
ziato con le risorse derivanti 
dall’art. 208 del Codice della 
Strada, il quale prevede che 
parte dei proventi delle san-
zioni amministrative siano 
destinate anche ad attività 
formative in materia di sicu-
rezza da destinare agli stu-
denti. 

QU
I COLOGNO Sicurezza
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Partecipazione: un percorso da fare insieme
La Partecipazione è l’essenza della demo-
crazia. Proprio per questo è una priorità 
dell’Amministrazione, che ha voluto affidar-
ne una specifica delega assessorile.
Il percorso, che ha come prospettiva l’istitu-
zione di un ufficio Partecipazione, ha visto, 
sin dai primi passi, il lavoro condiviso del 
Sindaco e dell’Assessore Andrea Arosio, ag-
giungendo ai funzionari competenti la figu-
ra di un consulente specifico, nella persona 
di Marco Cavedon. 
Primi passaggi, fondamenta di questo im-
portante iter, sono stati la stesura di una 
prima bozza del Regolamento della Consul-
ta Giovani che è stata discussa nell’ultima 
seduta di Consiglio Comunale del 9 aprile. 
Non solo, dopo un primo confronto sui temi 
della coprogettazione e coprogrammazio-
ne insieme agli Enti del Terzo Settore attivi 
sul territorio, si è proceduto a completare la 
stesura del Regolamento dell’Amministrazio-
ne Condivisa dei Beni Comuni sulla base del 
modello proposto da Labsus, l’associazione 
Laboratorio di Sussidiarietà. Il Regolamento, 

adottato ormai da oltre 300 Comuni, permet-
terà all’Amministrazione di stipulare Patti di 
collaborazione con i cittadini, singoli o orga-
nizzati, per la gestione di beni comuni, ma-
teriali e immateriali, dai più semplici, come 
la manutenzione di una piccola area verde, 
fino ai più complessi, come, per esempio, la 
gestione di attività estive in un parco pubbli-
co, curata da una rete di associazioni sociali, 
culturali e sportive. Oltre 7000 sono i Patti di 

collaborazione stipulati ad oggi in tutta Italia.
Si sta quindi costruendo una cornice nor-
mativa e organizzativa che permetterà di 
rendere concreta l’intenzione dell’Ammi-
nistrazione di garantire ai cittadini spazi, 
tempi e procedure per una partecipazione 
reale, che non si limiti al semplice ascolto, 
ma che permetta di incidere nei processi 
decisionali contribuendo alla realizzazione 
del programma di governo.

QU
I COLOGNO Partecipazione
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25 aprile: ricordando la Resistenza a Cologno
Come ogni anno la nostra Città si appre-
sta a rendere omaggio agli uomini e alle 
donne che lottarono, spesso a costo del-
la propria vita, per scrivere una pagina 
molto importante della storia italiana: 
la liberazione del Paese dal nazifasci-
smo. Come ogni anno, da quel lontano 
25 aprile 1945, il debito di riconoscenza 
che abbiamo verso coloro che ci hanno 
preceduto e che lottarono affinché oggi 
possiamo considerarci persone libere si 
rinnova con gratitudine.
Il 25 aprile è una festa che ci coinvolge 
tutti, perché ci ricorda che le radici an-
tifasciste dell’Italia repubblicana e della 
nostra costituzione sono proprio nate 
dalla lotta partigiana frutto della resi-
stenza serrata di coloro che, con corag-
gio e determinazione, scelsero di stare 
dalla parte giusta, contrastando con ogni 
mezzo una dittatura sanguinaria e affer-
mando i principi e i valori di democrazia, 
libertà, solidarietà.  
Anche quest’anno celebriamo con la se-
zione ANPI di Cologno Monzese questa 
importante ricorrenza con due significa-
tivi eventi: 
Il 19 aprile, in Sala Pertini di Villa Casati 
alle ore 20.45, l’evento “Cologno Resi-
ste” narrerà i fatti e i protagonisti della 
storia colognese, insieme al coro “Note 
di Libertà” che, con musica e parole, ci 
farà rivivere la Resistenza. Giovedì 25 
aprile, invece, la cittadinanza è invita-
ta alla commemorazione organizzata 
dall’Amministrazione Comunale che si 
svolgerà davanti al monumento di Via 
della Resistenza e all’inaugurazione di 
tre nuovi cartelli evocativi in ricordo di 

quel periodo, che saranno posizionati: 
il primo in prossimità della pietra d’in-
ciampo dedicata al nostro concittadino 
Antonio Fanzel in Via Cavallotti, il se-
condo relativo ai rastrellamenti e alle 
proteste che sarà collocato in prossimità 
dell’ex palazzina di Via Milano, nonché 
ex sede Comunale, e l’ultimo, dedicato 
ai deportati colognesi, sarà posizionato 
a San Maurizio al Lambro. 
Nel tempo della globalizzazione e dei 
cambiamenti frenetici il valore di que-
sti cartelli, che saranno incrementati 
nel tempo, aiuterà anche i più giovani a 
prendersi cura di ciò che è stato il passa-
to per ribadire che quel periodo storico e 
le sue lotte sono il fondamento di valori 

ancora attuali, di civiltà e umanità sen-
za frontiere di luogo e di tempo. Simboli 
che costituiscono sì la “memoria”, ma 
soprattutto le fondamenta su cui poggia 
la Carta costituzionale, e quindi la nostra 
Repubblica democratica nata dalla Resi-
stenza a garanzia delle libertà odierne.
“Sono molto contenta che, insieme ad 
ANPI, i fatti e i concittadini che presero 
parte alla storia della Liberazione resti-
no vera memoria e cultura da trasmettere 
alle nuove generazioni, attraverso il no-
stro sempre rinnovato impegno istitu-
zionale, affinché continuino ad essere i 
grandi testimoni della nostra libertà” è il 
commento della Vicesindaca e Assesso-
ra alla Cultura Loredana Manzi.

QU
I COLOGNO Cultura

Sala matrimoni: 
al via il restauro
Sono partiti in questi giorni i lavori di re-
stauro della sala matrimoni di Villa Casa-
ti. L’intervento, affidato a Rossana Tocci, 
esperta restauratrice che ha già seguito 
importanti opere di risanamento e conser-
vazione del nostro patrimonio artistico, an-
drà a recuperare gli affreschi della parete 
esterna della sala che risultano attualmen-
te compromessi a seguito di infiltrazioni. 
L’intervento, autorizzato dalla soprinten-
denza, durerà almeno due mesi e restitu-
irà prestigio ad un luogo molto richiesto e 
utilizzato da tanti colognesi che scelgono 
di coronare il giorno più bello della loro vita 
nella nostra sede comunale. 
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Soggiorni climatici: occasione 
di socialità per i senior
Con l’insediamento della nuova Am-
ministrazione, i Servizi Sociali si sono 
concentrati da subito sulle esigenze dei 
cittadini, che si rivolgono a questi uffici 
per diverse tipologie di assistenza. Tra 
queste, è estremamente importante la 
necessità, da parte degli abitanti che 
risiedono nel nostro territorio, di essere 
coinvolti in attività sociali, di svago e che 
possano includere tutta la famiglia, du-
rante tutto l’anno. 
Per questo motivo, e secondo la Legge 
quadro sui Servizi Sociali che valorizza 
gli interventi volti a eliminare i disagi e 
ad assolvere ai bisogni di cittadini con 
reddito inadeguato, condizioni non au-
tonome o difficoltà sociali, come Ammi-
nistrazione è stato deciso di ricollocare 
strategicamente, e in modo maggiormen-
te efficiente, le risorse sui Soggiorni Cli-
matici, destinandoli a persone anziane, 
sole e con un basso ISEE.

Il 28 marzo 2024 la Giunta Comunale ha 
approvato, a questo proposito, la delibe-
ra n. 61 riguardante questo servizio e le 
linee di indirizzo per il futuro affidamen-
to del servizio stesso. Il soggiorno pre-
vederà alloggio in camera, di dimensioni 
che varieranno in base alla disponibilità 
dell’albergo, trattamento con pensione 
completa e la presenza di un accompa-
gnatore. La partecipazione sarà dedica-
ta a 50 cittadini residenti nel comune di 
Cologno Monzese, con un limite di età 
di 65 anni per gli uomini e 60 anni per le 
donne; nel caso in cui venisse superato 
il numero di domande, la priorità verrà 
assegnata al richiedente con valore ISEE 
più basso, seguito dalle persone singole 
e dai richiedenti più anziani. Il Comune, 
in base al valore ISEE del cittadino, contri-
buirà al soggiorno fino a una quota massi-
ma del 50% dell’importo complessivo del 
soggiorno.

Il significato che, come Giunta, si vuole 
dare a questi Soggiorni Climatici è quello 
di creare una rete di relazioni sociali per 
coloro che si trovano in difficoltà, garan-
tendone l’inclusione. Riteniamo questo 
passaggio fondamentale per garantire 
ai cittadini la qualità di vita che merita-
no e un sostegno sociale ed emotivo, of-
frendo un ambiente sicuro e confortevole 
dove godere di una buona compagnia e 
partecipare a diverse attività, trovando 
un equilibrio tra esigenze familiari e per-
sonali. Ovviamente, in questo senso, le 
strutture saranno regolamentate e sorve-
gliate per garantire gli standard elevati 
che questa Amministrazione vuole forni-
re ai Colognesi. 
Questo rappresenta solo un primo inter-
vento, che verrà ulteriormente sviluppato 
nel corso dell’anno successivo, in modo 
tale da fornire un servizio più ampio e 
completo alla cittadinanza.

QU
I COLOGNO Sociale

https://www.ambrostore.it/
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Lotta alle zanzare: un impegno di tutti

QU
I COLOGNO Ambiente

Tra i tanti effetti del cambiamento climatico in atto, che 
negli ultimi anni stanno prendendo sempre più la scena 
nei notiziari, a sconvolgere la nostra quotidianità, arrivano 
anche le tanto vituperate zanzare e le varie arbovirosi da 
queste provocate.  Casi di Dengue e di West Nile purtrop-
po hanno sconfinato le colonne d’Ercole ripiombando alle 
nostre latitudini.
Nel Comune di Cologno Monzese, come ogni anno, le azio-
ni di prevenzione alla proliferazione delle zanzare sono già 
iniziate nel mese di marzo con interventi larvicidi nei tom-
bini e nelle bocche lupaie sparse per la città. Altri interven-
ti larvicidi sono previsti nei mesi di aprile, maggio e luglio.  
A maggio e giugno, inoltre, verranno attivati due interven-
ti adulticidi. Azioni preventive che l’Amministrazione ha 
scelto di introdurre nonostante le raccomandazioni di ATS 
ed Enti competenti in materia, prevedano questo genere di 
interventi solo in casi di conclamata presenza di focolai a 
livello locale. 
E’ bene però ricordare che affinché tali azioni abbiano una 
ricaduta rilevante su tutto il territorio risulta fondamentale 
il coinvolgimento di tutta la comunità che è invitata a col-
laborare con l’adozione di semplici azioni atte a ridurre la 
presenza di zanzare in strade, parchi e giardini privati del-
la città, così come riportato nell’Ordinanza Sindacale n. 4 
del luglio 2023 “ Misure di prevenzione ed azioni contro il 
diffondersi delle zanzare del genere “Aedes” ed altre spe-
cie”. Infatti, un ruolo fondamentale nello sviluppo e diffu-
sione delle infestazioni nei centri abitati viene giocato da 
focolai potenzialmente sviluppabili in tutti quegli ambienti 
e oggetti, spesso ornamentali, presenti nelle aree private.
L’adulto di zanzara non ha grande attitudine al volo: soli-
tamente una femmina si sposta solo di qualche centinaio 
di metri dal focolaio di sviluppo delle larve. Ma oggi esisto-
no molte forme di trasporto passivo (aerei, treni, mezzi di 
trasporto su gomma) che aiutano la diffusione delle varie 
specie di zanzare a distanze inimmaginabili e lontane dal-
le zone di origine.
Il contenimento di questi insetti richiede quindi una piani-

ficazione di interventi diversificati a vari livelli e uno sfor-
zo coordinato tra tutti i soggetti che dovranno vedersi im-
pegnati in azioni preventive da attuare regolarmente nel 
tempo e non solo nel momento di comparsa della zanzara.  
Semplici accorgimenti come trattare regolarmente e conti-
nuamente i tombini, eliminare i ristagni d’ acqua da tutti 
gli oggetti compresi i sottovasi, copertoni o altri conteni-
tori, pulire le grondaie, coprire tutte le cisterne comprese 
le piscine gonfiabili o altri giochi, pulire fontane e vasche 
ornamentali, risultano di fondamentale importanza per 
ovviare ad un problema particolarmente sentito che, ol-
tre a provocare fastidio e a limitare la fruibilità delle aree 
esterne, può tramutarsi in un problema di igiene e sicurez-
za pubblica.

https://www.editricemilanese.it/
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L’albero di Falcone da Palermo a Cologno
Lunedì 8 aprile il Sindaco Stefano Zanel-
li e l’Assessore alla Pubblica Istruzione 
Alessandro Del Corno, in rappresentanza 
dell’Amministrazione Comunale, hanno 
partecipato alla cerimonia di donazione di 
un albero dedicato a Giovanni Falcone che 
si è tenuta al Palazzetto dello Sport “Fabri-
zio De Chiara”. 
Il ficus, talea di quello piantato davanti l’a-
bitazione palermitana del giudice antima-
fia, è stato regalato all’Istituto “Alessandro 
Volta” dai Carabinieri forestali nell’ambi-
to del progetto Un albero per il futuro che 
vedrà gli studenti delle classi prime impe-
gnati attivamente in un percorso di difesa 
e valorizzazione dell’ambiente che passerà 
dalla cura di alcuni alberi che saranno mes-
si a dimora sul territorio. 
Presenti alla cerimonia, la Dirigente scola-
stica Incoronata Nigro, i militari dell’Arma, i tecnici della fore-
stale, il Dott. Antonio D’Arrigo dell’Associazione Libera Casa 
contro le mafie, studenti e docenti delle classi prime della 
secondaria di primo grado di Via Volta. 

“Come dalle gemme dell’albero di Giovanni Falcone è nato 
questo regalo, così voi ragazzi rappresentate il futuro dell’im-
pegno per la legalità e la lotta alle mafie” ha detto il Sindaco 
nel suo intervento.

QU
I COLOGNO Iniziative nelle scuole

https://www.caianimobili.com/
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#Mettiincomune il tuo talento: opportunità 
di lavoro al servizio della comunità
Ha preso avvio in questi giorni una cam-
pagna per la ricerca di candidati idonei 
all’assunzione presso il Comune di Colo-
gno Monzese e non solo. L’Amministrazione 
Comunale si è fatta promotrice di una serie 
di accordi a livello sovracomunale per spe-
rimentare un’innovativa forma di recluta-
mento, introdotta con l’art. 3 bis del decre-
to-legge 9 giugno 2021, n. 80 convertito con 
modificazioni legge 6 agosto 2021, n. 113, 
che consente agli enti locali di organizzare 
e gestire selezioni uniche, in forma aggre-
gata, per la formazione di elenchi di idonei 
alle assunzioni per vari profili professionali, 
ai quali attingere in base alle concrete ne-

cessità per posizioni a tempo determinato o 
indeterminato. 
Attualmente sono sette gli avvisi pub-
blicati in forma aggregata con i comuni 
di Trezzo sull’Adda, Cassano d’Adda e 
Cormano. I profili ricercati sono quelli di 
Agente di Polizia Locale, Assistente Socia-
le, Istruttore dei Servizi Bibliotecari, Istrut-
tore dei Servizi Amministrativi e Contabili, 
Istruttore dei Servizi Tecnici, Funzionario 
dei Servizi Amministrativi e Contabili e 
Funzionario dei Servizi Tecnici. I requisiti 
per l’ammissione alle selezioni variano 
per ciascun profilo e sono verificabili nei 
singoli bandi pubblicati sul nostro sito e 

sul portale unico del reclutamento inPA.
Nella prima fase delle selezioni è prevista 
una sola prova di valutazione. Se raggiunge 
il punteggio minimo, il candidato sarà inse-
rito in un elenco, valido per tre anni, che po-
trà essere utilizzato per assunzioni a tempo 
indeterminato o determinato, pieno o par-
ziale, da parte dei comuni che hanno già 
aderito all’accordo oppure da altri enti che 
vorranno aderire in un secondo momento.
La verifica delle competenze e conoscenze 
tecniche, della lingua inglese e delle capa-
cità informatiche sarà oggetto di esame nel 
momento in cui uno dei comuni aderenti 
all’accordo pubblicherà le selezioni riserva-
te ai soli idonei in elenco.
Il termine per la presentazione della do-
manda per partecipare alle selezioni per 
i profili di Agente di Polizia Locale e Assi-
stente Sociale è fissato al 21 aprile, quel-
lo per gli Istruttori Bibliotecari, dei Servizi 
Amministrativi e Contabili e dei Servizi Tec-
nici al 27 aprile mentre la scadenza degli 
avvisi per la ricerca di Funzionari dei Servizi 
Amministrativi e Contabili e dei Servizi Tec-
nici è il 4 maggio.
Per candidarsi è necessario andare sul por-
tale inPA.gov.it, compilare il curriculum vi-
tae e inoltrare domanda alla selezione del 
profilo selezionato. Tutte le informazioni e 
i link agli avvisi pubblicati sono disponibili 
sul nostro sito www.comune.colognomon-
zese.mi.it

QU
I COLOGNO Informazioni

Prenotazioni agenda CIE
L’elevato numero di prenotazioni registrato 
sull’agenda CIE nell’ultimo periodo ha por-
tato l’attesa per il rinnovo o il rilascio delle 
carte di identità a circa 60 giorni. 
In caso, collegandovi all’agenda CIE del Mi-
nistero dell’Interno, non troviate date e orari 
prenotabili, vi invitiamo a riprovare nei gior-
ni successivi. Nuovi slot vengono resi dispo-
nibili ogni giorno.  Si ricorda che, se la carta 
di identità risulta scaduta, ai fini identifica-
tivi è possibile utilizzare gli altri documenti 
di riconoscimento in proprio possesso (ad 
esempio patente, passaporto o altri docu-
menti purché muniti di fotografia e di timbro 
o di altra segnatura equivalente, rilasciate 
da un’amministrazione dello Stato).
In caso di urgenze (come, ad esempio, viaggi 
prenotati, mancanza di altri documenti equi-

pollenti o altre fattispecie dimostrabili) è pos-
sibile rivolgersi allo sportello “CIE urgenti”, 
presentandosi agli uffici della sede comunale 
di Via della Resistenza, 1 negli orari di aper-
tura al pubblico: da lunedì a venerdì 9.00 - 
12.00 (ritiro ticket entro le 11.45) e martedì 
9.00 -12.00 / 14.30 -17.00 (ritiro ticket entro 
le 16.45), selezionando “CIE urgenti” nel to-
tem di rilascio dei ticket posto all’ingresso.  
Qualora siate impossibilitati a presentarvi 
ad un appuntamento già fissato, vi invitiamo 
ad annullare la prenotazione almeno 24 ore 
prima, accedendo all’agenda CIE utilizzando 
l’identità digitale o le credenziali create per 
il primo accesso, così da permettere ad altri 
utenti di trovare posti disponibili. 
Per tutte le informazioni, vi invitiamo a visi-
tare il nostro sito.

Una nuova pista ciclopedonale 
unisce le fermate del metrò
Sono partiti in questi 
giorni i lavori per la rea-
lizzazione del nuovo per-
corso ciclopedonale che 
collegherà le fermate del-
la Metropolitana di Colo-
gno Nord e Cologno Sud. 
L’opera, finanziata da Regione Lombar-
dia nell’ambito del Programma degli 
interventi per la ripresa – Piano Lom-
bardia, interesserà le vie Carlo Alber-

to Dalla Chiesa, Dall’Ac-
qua, XXV Aprile, Santa 
Margherita, Val di Stava, 
Trieste, Monte Grappa, 
Merano e Papa Giovanni 
XXIII. Tutte le lavorazio-
ni saranno svolte a tratti 

così da garantire l’accesso alle stazioni 
della metropolitana e il transito pedo-
nale. La fine dei lavori è stimata al 1° 
aprile 2025. 
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CSD INCONTRA LA CITTÀ
Nell’ambito dei festeggiamenti per 
i venti anni dalla fondazione, Colo-
gno Solidale e Democratica propone 

una serie di incontri formativi, di riflessione e di 
analisi politico/sociale intitolata “CSD INCON-
TRA LA CITTÀ: AMBIENTE E TERRITORIO, PROBLE-
MI, PROGETTI, SOLUZIONI”. Il ciclo di incontri, or-
ganizzati come una tavola rotonda alla presenza 
di esperti dei vari settori, verterà su tematiche 
ambientali care a CSD e che riguardano da vi-
cino la nostra città. La sostenibilità ambientale 

e la gestione territoriale sono tra i temi centrali 
anche del del programma dell’Amministrazione 
Comunale che, tra l’altro, fa riferimento all’A-
genda ONU 2030 e ai 17 obiettivi per lo sviluppo 
sostenibile e per questo motivo gli incontri pub-
blici vedranno anche la presenza e gli interventi 
di alcuni rappresentanti della Giunta, a partire 
dal Sindaco nella serata di apertura. Su questi 
temi il coinvolgimento, il confronto e la parteci-
pazione dei cittadini sono fondamentali e gli in-
contri proposti vogliono contribuire ad affronta-
re argomenti importanti condividendo le scelte 

per il governo della città con i tutti i partecipanti. 
Il primo incontro, dal titolo “CAMBIAMENTI CLI-
MATICI, LE ACQUE, IL LAMBRO E L’ECOLOGIA UR-
BANA. COSA SI STA FACENDO A COLOGNO”, sarà 
mercoledì 17 aprile 2024, alle ore 20.45, presso 
l’Auditorium di via Petrarca. Si parlerà di come 
ridurre le isole di calore e aumentare la biodiver-
sità, dei progetti che il Comune sta realizzando 
per la deimpermeabilizzazione, degli interventi 
già realizzati e di quelli in previsione nel Con-
tratto di Fiume Lambro.

Cologno Solidale e Democratica

CON LA SALUTE NON SI SCHERZA
Dall’ annuario del SSN del Mini-
stero della Salute, che fotografa 
lo stato della sanità italiana al 

2022, emerge il peggioramento della situazio-
ne. Tra chiusure di ospedali (95 in 10 anni) e 
riduzione di posti letto si arriva all’assistenza 
territoriale che non riesce ad intercettare i bi-
sogni di prevenzione della popolazione.  La 
Corte dei Conti, nell’inaugurazione dell’anno 
giudiziario 2024, conferma che il “SSN soffre 
di una crisi sistemica e non garantisce più alla 
popolazione un’effettiva equità di accesso alle 
prestazioni sanitarie”.  Da un lato la sanità non 
ce la fa più, dall’altro si può vedere l’aumento 
del ricorso alla sanità privata pagata di tasca 
propria, aspetti che in Lazio e Lombardia as-

sumono carattere rilevante.  La sofferenza si 
evidenzia anche nella grave carenza di perso-
nale delle professioni sanitarie, con condizioni 
di lavoro al limite della sostenibilità, inade-
guatezza delle retribuzioni e irrisoria valoriz-
zazione professionale.  La fuga del personale 
spinge Guido Bertolaso, Assessore al welfare 
della Regione Lombardia, a volare in Argentina 
e Paraguay per cercare 500 infermieri stranieri.
Il PD dà rilievo al tema della Salute ed è per 
questo che, a livello di gruppo regionale lom-
bardo, ha avviato l’iter per la presentazione di 
un progetto di legge di iniziativa popolare per 
cambiare la sanità lombarda, composto da due 
articoli e modifica della legge regionale n. 33 
del 2009. L’intento è quello di riscrivere i prin-
cipi, togliendo l’equivalenza tra sanità pubbli-

ca e sanità privata e obbligando la Regione a 
fare programmazione e a governare l’offerta 
fornita dagli operatori privati, indirizzandoli 
verso le prestazioni necessarie. I principi intro-
dotti sono: universalità del servizio, centralità 
della prevenzione, priorità dei servizi territo-
riali, governo pubblico degli erogatori.   Anche 
a Cologno Monzese partirà a breve la raccolta 
delle firme per dare la possibilità ai cittadini di 
“invertire la rotta” e segnalare anche le specifi-
che esigenze: una Casa di Comunità con servizi 
di prossimità disponibili, una rete di Medici di 
Medicina Generale e Pediatri, ecc.
Per maggiori informazioni:  https://conlasalute-
nonsischerza.it/ 

Luciano Cetrullo – Capogruppo 
Partito Democratico

QU
I COLOGNO Consiglio comunale

https://www.editricemilanese.it/
https://www.simetprogettocasa.com/


14 Aprile 2024

PIANO ANTENNE
Il 19/3 il CC ha approvato l’adozio-
ne del regolamento per il posizio-
namento delle antenne di telefo-

nia mobile. La normativa nazionale impone la 
protezione dei cittadini da esposizioni a campi 
elettrici, magnetici ed elettromagnetici, per tu-
telare salute e ambiente e per promuovere l’in-
novazione tecnologica. La legge prevede che i 
comuni possano adottare un regolamento per 
assicurare il corretto insediamento urbanisti-
co e territoriale degli impianti e minimizzare 
l’esposizione ai campi elettromagnetici, con 
esclusione della possibilità di introdurre limi-
tazioni alla localizzazione di stazioni radio per 
comunicazioni elettroniche di qualsiasi tipo 
e, comunque, di incidere sui limiti di esposi-
zione a questi campi. I comuni, quindi, con i 

regolamenti definiscono i criteri urbanistici e 
paesaggistici per localizzare le antenne. Altre 
precisazioni riguardano il divieto di introdurre 
limitazioni generalizzate e di usare i propri po-
teri di ordinanza per imporre limiti di emissioni 
diversi da quelli statali, oltre che la necessità 
che nei Piani Comunali si prevedano criteri 
(legittimi) e non limiti o divieti di localizzazio-
ne (illegittimi). È quindi chiaro che il Comune, 
tramite questo Piano, deve modulare un con-
sono insediamento urbanistico e territoriale 
degli impianti: senza la sua approvazione si 
assisterebbe ad un proliferare incontrollato di 
pali ed antenne in città. La mancata approva-
zione ha comportato, durante la precedente 
amministrazione e il commissariamento, la 
soccombenza del Comune davanti al Tar: ne è 
conseguito un debito fuori bilancio, pagato dai 

cittadini, di oltre € 20.000. Alla luce di tutto 
ciò i Verdi, da sempre e ancora contrari all’e-
lettromagnetismo, hanno approvato il Piano 
solo per evitare di avere a Cologno centinaia 
di pali collocati in modo incontrollato. Nella di-
scussione partecipata che ha portato l’Asses-
sore all’Ambiente a complimentarsi con tutti i 
consiglieri è emerso il dato più sconfortante: 
il Governo Meloni, con la Legge 214/2023 del 
30.12.23, ha innalzato i valori limite per l’e-
sposizione ai campi elettromagnetici da 6 V/m 
a 15 V/m. È di tutta evidenza, pertanto, che il 
pericolo non sta nel cercare di modulare il nu-
mero delle antenne, ma nell’innalzamento – a 
parere del nostro gruppo – sconsiderato effet-
tuato dal Governo nazionale.

Laura Ferrari – Capogruppo 
Alleanza Verdi – Sinistra Italiana

COMINCIA A VEDERSI 
LA NOSTRA IDEA DI CITTÀ
In questi primi dieci mesi di Giun-
ta Comunale guidata dal Sindaco 

Stefano Zanelli, l’Amministrazione comincia a 
far intravedere i primi frutti del duro lavoro an-
che arretrato che, non appena insediati, tutti 
gli Assessori hanno dovuto affrontare dopo 
un lungo periodo di commissariamento. Attra-
verso la messa in opera di diversi progetti ab-
biamo iniziato a proporre la nostra visione di 
coalizione, che ha permesso di iniziare diversi 
lavori su scuole e strade, di dedicarci a tanti 
progetti relativi ai Servizi Sociali, e di propor-
re iniziative per tutti i cittadini, rimettendoli 

al centro e cercando di far tornare a vivere la 
nostra città.
È chiaro che, nel corso di questi mesi, non 
sono mancati imprevisti o ostacoli: come si 
dice, solo chi non lavora non incorre in diffi-
coltà di percorso. Ma la capacità di affrontare 
problemi e complicazioni sempre a testa alta 
e con grande determinazione ci ha permes-
so di portare avanti, con i dovuti tempi, gli 
ideali in cui crediamo per avere una Cologno 
Monzese migliore. Come Cologno Libera ap-
prezziamo moltissimo l’impegno dei Servizi 
Sociali nello sviluppo di progetti come il ca-
none concordato, l’affitto solidale, il soste-
gno ai cittadini costante, sia economico ma 

anche emotivo (aspetto per noi altrettanto 
fondamentale e da non sottovalutare), da 
parte dell’Assessore e degli Uffici. Ultimo ma 
non per importanza, la riorganizzazione dei 
Soggiorni Climatici, che torneranno a essere 
viaggi dedicati a persone sole o in difficoltà, 
e che vanno aiutate in primis dall’Amministra-
zione Comunale.
Il nostro interesse è da sempre rivolto verso 
i cittadini, e continueremo a portarlo avanti 
come lista, come coalizione e come Ammini-
stratori di questa città, affrontando senza pau-
ra critiche e difficoltà.

Gruppo Consiliare 
Cologno Libera

ANCHE A COLOGNO MONZESE 
È ARRIVATO IL VENTO ICONOCLASTA 
DEL LINGUAGGIO DI GENERE! 
Nell’ultima seduta di Consiglio Co-

munale è stato approvato, dal centrosinistra 
un ordine del giorno con il quale si impegna 
il parlamentino a fare un “uso corretto del lin-
guaggio di genere nelle discussioni e negli atti 
adottati”. In sostanza con tale documento si 
volevano evidenziare episodi ed atteggiamenti 
di prevaricazione, discriminatori e denigratori 
delle donne. Tutto ciò senza alcuna contestua-
lizzazione! Un ordine del giorno pretestuo-
so, che con l’impegno fatto votare, impone e 

vincola i consiglieri a coniugare al femminile 
le cariche rivestite: consigliera e assessora 
quando l’esponente è una donna, ma nulla in 
merito alle accuse adombrate nel documento. 
Come già detto nel mio intervento, non accetto 
questa imposizione che di fatto lede la liber-
tà di espressione. È la negazione di un diritto 
sancito nel 2000, con l’art. 11, nella Carta dei 
diritti fondamentali dell’Unione europea. Ma 
anche dall’art. 21 della nostra Costituzione 
che garantisce a tutti “il diritto di manifestare 
liberamente il proprio pensiero con la parola”. 
L’obiettivo della democrazia è di avere una so-
cietà pluralista e tollerante. I cittadini devono 

poter parlare liberamente, usando i termini 
che preferiscono, sempre nel rispetto e nel ri-
conoscimento della parità fra donna e uomo. 
Ritengo che discutere sulla liceità di termini 
attualmente usati (assessora o consigliera) 
sia fuori luogo; il rispetto nei confronti di una 
persona non è dato da come la si chiami ma 
piuttosto dalle capacità e dall’impegno che le 
vengono riconosciuti È sempre opportuno e 
doveroso mettere al centro le persone invece 
che le parole!

Gianfranca Tesauro 
Capogruppo Fratelli d’Italia 

Cologno Monzese

IL SINDACO ZANELLI 
NON PERVENUTO!!
Come diceva il noto giornalista 
Lubrano la domanda sorge spon-

tanea: quali cambiamenti ha apportato nella 
città il nuovo governo detto di centro-sinistra 
a guida Zanelli?? Qual è il giudizio dei cittadi-
ni?? Senza abbaiare, come sprezzantemente 
commenta un noto intellettuale locale che da 
sempre fustiga la classe politica colognese, 
la risposta ai quesiti posti è NESSUNO!  Dopo 
quasi un anno dal loro insediamento politico 
nulla è cambiato nella città e il giudizio po-
polare che se ne ricava è NEGATIVO, con l’ag-
giunta da più parti che era molto meglio chi 

governava prima… Delle trasformazioni della 
città, che sono visibilmente già in atto, man-
ca dunque un’analisi. Se non manca in linea 
generale un ideale di città, manca del tutto 
un’idea concreta di città, mancano risposte 
dirette verso i ceti meno abbienti, i pensio-
nati, persino verso i nuovi cittadini che l’am-
ministrazione pensa di tutelare e sostenere 
solo a parole! Abbiamo più volte denunciato 
la mancanza di coraggio nell’abbassare le 
tasse e prima fra tutte la tanto odiosa Addi-
zionale Irpef che grava proprio sulle fasce più 
deboli della popolazione. E ancora, l’Asses-
sore all’Urbanistica ovvero il Sindaco che, 
reiteratamente sollecitato, non risponde a 

nulla, non informa i consiglieri su materie 
quali la ex Torriani, Nuovo Centro Commer-
ciale, Copertura Tangenziale, piani attuativi 
in centro e all’ingresso di Corso Europa. E 
l’Assessora ai lavori pubblici che chiede com-
prensione ai cittadini per i forti ritardi (in pri-
mis del Cine Teatro) nonché per le mancate/
ritardate opere dei lavori pubblici in generale 
a cui tra fondi diretti e indiretti sono stati as-
segnati dal PNRR quasi dieci milioni di euro 
che rischiamo di perdere con questi chiari di 
luna!!  Giano Bifronte: il dio può guardare il 
futuro e il passato (ma non il presente).

Isidoro Volpe Capogruppo 
Cologno nel cuore
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PER LA DIFESA DELLA SANITÀ E CON-
TRO I TAGLI DEL GOVERNO MELONI
A Cologno Monzese il Movimento 
5 stelle è impegnato nella raccol-

ta firme : La Lombardia SiCura.Una firma per 
: Centro Unico di Prenotazione, abbattimento 
liste di attesa, stop all’utilizzo di medici a get-
tone e stabilizzazione del personale sanitario 
, attenzione economica alle RSA e ASP , e po-
tenziamento della Sanità territoriale, sono le 
priorità urgenti a difesa di quella Sanità che 
deve essere pubblica e pagata con le nostre 
tasse.  Intanto ci i sono alcune cose che pos-
siamo fare per difenderci dalle liste d’atte-
sa : - Assicurarsi che sulla ricetta del medico 
prescrittore sia indicata la classe di priorità.- 
Classe U (Urgente), prestazioni da eseguire nel 

più breve tempo possibile e, comunque, entro 
72 ore - Classe B (Breve) da eseguire entro 10 
giorni; - Classe D (Differibile) da eseguire entro 
30 giorni per  visite / entro 60 giorni per ac-
certamenti diagnostici - Classe P (Programma-
ta) da eseguire entro 120 giorni - Se l’appun-
tamento non viene fissato nei tempi stabiliti, 
scrivere alla Direzione Generale della propria 
struttura sanitaria di riferimento (in Lombardia 
si chiamano ATS), mettendo in copia l’URP (Uf-
ficio Relazioni col Pubblico). Gli indirizzi mail 
sono pubblici e si trovano sul sito delle singo-
le aziende sanitarie. Nel testo della mail, scri-
vere: Chiedo, come previsto dalle deliberazio-
ni regionali (DGR 7766/2018, DGR 1046/2018, 
DGR 1865/2019 e DGR 2672/2019), che venga 
individuata una struttura in grado di offrire la 

prestazione entro i tempi indicati nell’ambito 
territoriale dell’ATS di competenza o, qualora 
non doveste trovare disponibilità entro la clas-
se di priorità indicata in ricetta, che garantia-
te la prestazione in regime di solvenza, come 
previsto dal D.Lgs. 124/1998, con il pagamen-
to unicamente del ticket, se previsto. - In caso 
non si riceva risposta, scrivere segnalando il 
caso al Difensore Civico Regionale. Quello 
della Lombardia risponde alla mail difensore.
civico@consiglio.regione.lombardia.it, oppu-
re via pec (sempre meglio) a difensore.regio-
nale@pec.consiglio.regione.lombardia.it OS-
SERVATORIO SALUTE INFORMAZIONE DIRITTI E 
CURE PER TUTTI FIRMA AI NOSTRI BANCHETTI 
La Lombardia SICura

Gruppo Consiliare Movimento 5 Stelle

BRUTTE NOTIZIE PER IL CINETEATRO 
PEPPINO IMPASTATO …. MENO MALE 
CHE PREDICANO TANTO 
LA “TRASPARENZA”

A seguito di una formale richiesta di informa-
zioni della Lega circa l’evidente ritardo dei 
lavori di riqualificazione del Cineteatro di Via 
Volta, finanzianti da Regione Lombardia e dal 
PNNR per circa 700.000 euro, il cui termine 
era il 10 marzo, l’Amministrazione comunale ri-
sponde che in 5 mesi di chiusura è stato svolto 
solo il 5% degli interventi previsti dal contratto.  
La situazione è molto più grave di quanto han-
no voluto far credere dalla Giunta con il comu-

nicato istituzionale soft uscito a inizio marzo. 
Le domande sorgono spontanee. Questi ritardi 
possono far PERDERE I FINANZIAMENTI? QUAN-
DO i colognesi potranno riappropriarsi di una 
struttura importantissima per loro? Colognesi 
che sono stati tenuti all’oscuro sull’andamen-
to dei lavori e che ora sono stati presi in giro 
con una comunicazione che vuole edulcorare 
la reale situazione.  Se a marzo siamo al 5% 
dei lavori previsti e il Cineteatro è stato chiuso 
5 mesi prima; se si è fortunati, potrà essere ria-
perto a settembre, sempre se non ci sarà la ne-
cessità di rescindere il contratto. Viste le tante 
prediche sulla trasparenza in 2 discorsi su 3 

fatti da questa amministrazione, non si poteva 
chiarire con tempismo e in modo cristallino la 
gravità della situazione? Il politico ha il dovere 
di comunicare chiaramente con i suoi cittadi-
ni sempre, anche quando le cose vanno male. 
Fanno semplicemente sorridere gli assessori 
alla partita che, goffamente, rincorrono sui so-
cial, canale non istituzionale, prima vituperati 
e poi utilizzati al bisogno, le affermazioni delle 
forze politiche di minoranza. Si può essere seri 
da subito senza dover aspettare varie solleci-
tazioni. Nel frattempo, ci vediamo al Cineteatro 
a settembre …. FORSE.

Gruppo Consiliare Lega Salvini Premier

https://casadellabatteriasrl.com/
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